



RZ - NR. 26 - DIENSTAG, 01. FEBRUAR 1994

Hahnenbacher Kinder „zehn Jahre doll und froh ...“

# Närrisches Feuerwerk

Der Nachwuchs ließ in der Halle manche lautstarke Rakete steigen

HAHNENBACH. EN. „Zehn Jahre doll und froh - Hahnenbacher Kinder macht weiter so“. Unter diesem Motto feierte am Sonntag der Nachwuchs in der Turnhalle die Kindersitzung mit einem bunten Programm und ließ die Raketen steigen.

Nach dem gemeinsamen Eröffnungslied aller kleinen Narren ging es endlich los mit den Funkenmäricchen, die zur Freude der Besucher einen schönen Auftritt boten und mit Fastnachtsorden und viel Applaus entlassen wurden. Der Prolog von Frederic Steiner über die Fastnacht brachte den Saal in die richtige Stimmung. Wunderbar und farbenprächtig war auch der Tanz der Cheerleadergruppe, die für Schwung sorgten.

Viel Applaus erntete der Schuljunge Torsten Thees, der zur Freude seiner „Leidensgenossen“ einige schulische Probleme offenlegte und dafür natürlich wie die anderen die obligatorische Rakete mit Klatzchen, Stampfen und Pfeifen er-



Der Sprung durch den Reifen begeisterte bei der Turnvorführung.

hielt. Herrlich war auch die Aufführung des Schwanenseetanzes, bei dem auch die Kleinsten ihr tänzerisches Talent vorführten.

Als echter Hahnenbacher Junge berichtete Sebastian Esch zur Freude der begeisterten Zuschauer über

das Dorfgeschehen. Für Unterhaltung sorgte auch eine farbenprächtige Modenschau zum Thema „Flower Power“ mit Modellen wie dem Cocktaillkleid „Golden Gate Bridge“ über „Florida“ und „Costa Rica“ bis zu den Abendkleidern „Phönix und Amazonas“.

Nach dem schönen Zwiegespräch zwischen Jessica Weichel und Anna Zug mit flotten Sprüchen und Weisheiten erfreuten die Bodenturner mit Trampolinsprüngen und anderen turnerischen Delikatessen in schönen bunten Kostümen. Zum Höhepunkt und Abschluß wurde eine Poionaise mit allen Fastnachtern durch den ganzen Saal angetreten.

Organisiert wurde die Veranstaltung von der Fastnachtsgemeinschaft MGV und TV Hahnenbach unter der Leitung von Veronika Gentes und Regina Schindler, die auch die Tanzvorführungen und Vorträge mit den Kindern einübt. Das Bodenturnen wurde einstudiert von Wolfgang Goldschmidt. Für Kaffee und Kuchen sorgten die Mütter der jungen Fastnachter. Der Erlös der Veranstaltung soll für eine Busfahrt mit den 26 aktiven Kindern genutzt werden.



Eine putzmuntere Truppe bot ein buntes Programm bei der zehnten Auflage der Hahnenbacher Kinderfastnacht am Sonntagnachmittag.  
Fotos: Stefan Enterlein